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Ata de sessão Ordinária de no 38/2023 da Câmara Municipal de Japoatã realizada aos
04 dias do mês de Julho de 2023 às 17h, nesta Casa Legislativa, sob a Presidência
do Sr. Anderson Cajé, Vice-Presidente Arnaldo Pinheiro da Silva, Primeiro Secretário
Cássio Mateus Santos Silva, Segundo Secretário Romário Silva de Oliveira e os

vereadores presentes, Roniclê Soares Oliveira, José Martins da Costa, Tainá
Guimarães Araújo, Eduardo Andrade e Paulo Santos. Havendo número legal o Sr.

Presidente declarou aberta a presente sessão. Em seguida solicitou do primeiro

Secretário a leitura da ata da sessão anterior que foi lida e aprovada por unanimidade
dos vereadores presentes. Em seguida passou para o EXPEDIENTE. Não havendo
matérias para serem lidas passou para o GRANDE EXPEDIENTE. Com a palavra o
vereador Roniclê, iniciou falando da visita do Prefeito e do Engenheiro para dar início

a reforma da Escola do Povoado Espinheiro. Agradeceu a Deus pelas orações pela

saúde do Amigo Selival. Com a palavra o vereador Arnaldo, parabenizou o Prefeito
pela iniciativa da reforma da Escola do Povoado Espinheiro. Falou do lixo acumulado
no terreno destinado a construçâo da Quadra do Povoado Espinhelro. Disse que as

escolas do município não tem diário escolar. Falou que o Secretário de Esporte do
município está desviado de função e fazendo política na Secretaria de Educação.
Disse que nesta administraçáo está faltando planejamento. Falou que a escola do
Povoado Ladeiras está precisando de reforma. Com a palavra o vereador José
MaÉins, iniciou falando das obras que estão sendo executadas no município.
Comêntou qual a função da Secretaria de Esporte do município. Falou das emendas
impositivas. Pediu a viabilizaçáo da construção de uma adutora no Povoado Ladeiras.
Comentou a fala do vereador Arnaldo. Finalizou comentando o Programa Minha Casa
Minha Vida do Governo Federal. Com a palavra o vereador Paulo Santos, iniciou
falando da ausência dos diários nas escolas do município. falou do calçamento do
Povoado Projeto Ladeirinhas "A". Falou também da emenda enviada pelo Deputado
Fabio Reis para o calçamento do Povoado Projeto Ladeirinhas "8" Parabenizou o
Prefeito pelo calçamenlo no Povoado Ladeirinhas "A". Não havendo mais inscritos o
Sr. Presidente em nome de Deus deu por encerrada a presente sessão e em seguida
pediu que lavrasse a presente ata, que depois de lida e se aprovada será assinada
pe.j9 Presidente pelo Prrmeiro Secretário e quem mais desejar.
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